



San Antonio avanza en seguridad con coordinación policial y tecnología de drones

Description

El alcalde Omar Vera sostuvo una reunión protocolar con el nuevo prefecto de Carabineros de San Antonio, coronel Mauricio Bascuñán, y el director de Seguridad Pública municipal, Cristian Fuentealba, con el objetivo de presentar y proyectar el plan de trabajo que el municipio desarrolla junto a la institución policial en materia de seguridad comunal.

Durante el encuentro se expusieron los lineamientos y resultados de la labor interinstitucional que se ejecuta con las distintas unidades presentes en el territorio, destacando avances concretos en el ordenamiento del centro de la ciudad y en acciones preventivas orientadas a brindar mayor tranquilidad a los vecinos y vecinas de la comuna. La instancia también permitió proyectar nuevas acciones conjuntas y reafirmar el compromiso de ambas instituciones de seguir avanzando en un trabajo coordinado en beneficio directo de la comunidad.

Capacitación en manejo de drones para fortalecer la vigilancia

En paralelo, y dando cumplimiento a los planes de seguridad vigentes, equipos de la Dirección de Seguridad Pública Municipal participaron en una capacitación teórica y práctica sobre manejo de drones, realizada en el marco del convenio SET suscrito con la Subsecretaría de Prevención del Delito.

La jornada, impartida por profesionales de GeoSerena SPA, incluyó pruebas en terreno en el Estadio Municipal Doctor Olegario Henríquez, y busca mejorar la cobertura, coordinación y capacidad de respuesta en fiscalizaciones y operativos, incorporando tecnología de punta para una vigilancia más eficiente y colaborativa.

Con estas acciones, la Municipalidad de San Antonio reafirma su compromiso con la seguridad pública como una prioridad comunal, apostando por la coordinación interinstitucional y la innovación tecnológica como pilares de una gestión moderna y cercana a la ciudadanía.

El Maipo

Imagen: M. San Antonio

Date Created
Febrero 2026